

jueves 19 de noviembre de 2020

Concluyen las obras de construcción e instalación del nuevo puente-pasarela peatonal sobre el arroyo del Alcázar que forma parte de la ruta saludable de Matagrande en Antequera

El alcalde Manolo Barón y el consejero de Presidencia de la Junta de Andalucía, Elías Bendodo, han visitado hoy la zona coincidiendo con su puesta en servicio. 170.000 euros ha invertido el Ayuntamiento de Antequera en una necesaria actuación en la confluencia del camino de Matagrande con la carretera de Bobadilla, zona hasta ahora habitualmente inundable en caso de fuertes lluvias.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el consejero de Presidencia de la Junta de Andalucía, Elías Bendodo, han visitado en la tarde de hoy el nuevo puente-pasarela sobre el arroyo Alcázar, iniciativa promovida por el Ayuntamiento en la confluencia entre el camino de Matagrande y la carretera MA-4403 hacia Bobadilla que habitualmente transitan decenas de personas a diario al formar parte de una popular ruta saludable.

La visita coincide con la puesta en servicio de esta pasarela transitable y accesible que posibilita para

el peatón el paso seguro sobre dicho arroyo, zona hasta ahora habitualmente inundable cuando se producen fuertes lluvias. El nuevo puente dispone de una cota medio metro superior a la de la carretera en sí, para asegurar que siempre quede por encima ante posibles subidas de caudal del arroyo. La longitud total de la pasarela –de madera– es de unos 48 metros, teniendo a su vez dos metros de ancho para garantizar la accesibilidad, seguridad y comodidad del mismo.

Este proyecto ha supuesto una inversión municipal de 170.000 euros, contando con la colaboración directa de la Junta de Andalucía al tratarse de un dominio público hidráulico. Cabe destacar el esfuerzo técnico realizado a la hora de solventar los inconvenientes geotécnicos propios del terreno en cuestión.

El alcalde Manolo Barón muestra su satisfacción por la puesta en servicio del puente-pasarela al tratarse de una actuación justificada al ser una reivindicación "largamente demandada por los antequeranos, puesto que miles de personas transitan por aquí con un escollo hasta ahora importante como era el anterior puente sobre el arroyo Alcázar".



"Gracias a la inversión de más de 170.000 euros del Ayuntamiento de Antequera se ha dotado a esta zona de un puente-pasarela totalmente accesible, que va a permitir que se transite con seguridad este camino. Se ha tardado algo más al tener que disponer de los correspondientes permisos al transcurrir sobre un arroyo que debe ser salvaguardado totalmente", explica el Alcalde, quien alaba el empeño mostrado en este proyecto por el concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona.

También confirma que dentro del desarrollo del mismo se ha contado con la participación de empresas antequeranas como Agrobroker y Acedo Hermanos a la hora de finalizar las escolleras y fijar el puente, agradeciendo a su vez la visita del consejero de Presidencia, Elías Bendodo, y la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, Patricia Navarro, con motivo de la puesta en servicio del puente.

"Es una obra moderna pero que preserva el medio ambiente dentro de un entorno en el que se integra perfectamente al ser todo de madera en una iniciativa inédita en nuestra ciudad y que pone fin a una demanda importante de los vecinos de Antequera. Al final, los proyectos salen y salen bien promoviendo en este caso el deporte y hábitos de vida saludables", concluye Manolo Barón.

